



Migros Genève

Un magasin tout beau tout neuf!

La Migros de Champel a rouvert ses portes le 20 juin pour le plus grand bonheur de ses habitués.



Migros Champel

Le magasin rénové de Champel a rouvert ses portes le 20 juin dernier.

La réouverture a eu lieu presque 66 ans jour pour jour après l'ouverture de l'enseigne située sur la rive gauche genevoise le 13 juin 1958. Véritable magasin de quartier, très apprécié de ses habitués, nul doute que la clientèle attendait avec impatience que son supermarché ouvre à nouveau pour y faire ses courses journalières et hebdomadaires. Le magasin avait déjà fait l'objet d'un agrandissement dans les années 80 puis il avait été réaménagé partiellement à la fin des années 90. Cette rénovation était donc très attendue, explique Marc-Philippe Royer, nouveau responsable du magasin.

Marc-Philippe Royer, quels étaient les principaux objectifs de la rénovation du magasin de Champel?

Il s'agit d'un magasin historique de Migros Genève. Il est implanté au cœur du quartier depuis 1958 et n'avait pas connu de grande rénovation depuis longtemps. Le magasin était ainsi vieillissant et nécessitait une rénovation totale. Nous avons à cœur d'offrir à notre clientèle du quartier un magasin moderne, nouveau et repensé, tout en offrant toujours le plus large choix de produits possible.

Quelles sont les nouveautés qui attendent la clientèle?

Nous proposons une offre importante de fruits et légumes de saison, et la plus locale possible. Le rayon se situe dorénavant à l'entrée du magasin. Je peux également mentionner deux nouveautés: une machine à café qui n'existait pas auparavant ainsi qu'une offre de produits Daily chauds et froids prêts à manger ou à emporter à la maison. Enfin, notre clientèle trouvera des comptoirs boucherie et fleurs totalement rénovés, où elle pourra bénéficier de précieux conseils de professionnels.

En tant que nouveau responsable de ce magasin rénové, que souhaitez-vous personnellement apporter?

J'ai pris la responsabilité du magasin début juin, après avoir été responsable du magasin à la Migros de Carouge. Je tiens à remercier ma prédécesseure Elsa Jossi qui a passé plusieurs années ici pour tout le travail qu'elle a accompli. Je souhaite rester dans

la continuité du travail réalisé les années précédentes tout en espérant apporter ma créativité.

Avez-vous un message à adresser à la clientèle ainsi qu'à vos équipes?

Je tiens à remercier nos clients pour leur fidélité. Pendant les mois de fermeture, nous avons reçu beaucoup de messages nous indiquant l'impatience qu'ils avaient à retrouver leur Migros. Nous sommes à leur écoute et nous saurons apporter toute la qualité du service qu'ils méritent, car ils sont au cœur de notre métier de commerçants! Enfin, je tiens à remercier chaleureusement toutes les équipes qui ont participé de près ou de loin à cette rénovation. Notre équipe en magasin est un savant mélange d'anciens et de nouveaux collaborateurs motivés à satisfaire plus que jamais les habitants du quartier.

Texte: Laurie Martin



Marc-Philippe Royer,
responsable du magasin

Infos pratiques:
Migros Champel, avenue de Champel 61,
1206 Champel